## Jean Jouzel : "La clé de la transition écologique, c'est la formation des jeunes"

3 mars 2022 Témoignages 88 visites

novethic.fr

À l'occasion de l'élection présidentielle, Novethic se penche sur ces débats oubliés, ceux qui n'occupent pas le terrain médiatique mais qui sont pourtant vitaux. Zoom aujourd'hui sur la proposition de Jean Jouzel de sensibiliser et former à la transition écologique dans l'enseignement supérieur d'ici à 5 ans. Une manière selon le climatologue de répondre aussi à l'urgence de s'adapter au réchauffement climatique préconisé par le Giec dans son dernier rapport publié ce 28 février.

Voir en ligne: https://www.novethic.fr/actualite/e...

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)